

## Campoo



Las autoridades proceden al corte de la cinta.

A. QUEIMADELOS



Un vehículo circulando ayer por el alto de El Bardal.

A. QUEIMADELOS

Esta doble actuación del Gobierno regional ha supuesto una inversión de 7,9 millones de euros

## Inauguradas las carreteras entre Matamorosa y Mataporquera y Olea con el límite de Palencia

**A. QUEIMADELOS. Matamorosa**  
El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, junto con el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón; los alcaldes de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa y Valdeolea, Ángel Calderón y el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus inauguró ayer en el Alto de El Bardal, el acondicionamiento

de la plataforma de las carreteras CA-284 entre las localidades de Matamorosa y Mataporquera, y la CA-833 de Olea a Barruelo de Santullán, en el tramo de Matamorosa a Mataporquera, con Olea y el límite con la provincia de Palencia. La ejecución de esta obra ha supuesto una inversión total de 7,9 millones de euros, comprendiendo una longitud de 24,2 kilómetros.

La carretera inaugurada ayer por el presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, tiene una longitud de 24,2 kilómetros, de los cuales 19 corresponden a la CA-284, entre Matamorosa y Mataporquera, siendo los cinco kilómetros restantes los que enlazan Olea con Barruelo de Santullán.

La ejecución de estas carreteras ha supuesto una inversión de 7,9

millones de euros. Los tramos tienen una longitud de 24,2 kilómetros, 19 de ellos en la CA-284, y los cinco restantes de la CA-833.

Las obras ejecutadas, explicó el consejero de Obras Públicas, "han incluido la extracción de tocones; el saneamiento de blandones y la reposición de material contaminado con zahorra artificial; así como la instalación de

una cuneta de hormigón tipo V-75, y otras actuaciones en las zonas de desmonte de la carretera".

Además se ha aplicado drenaje transversal con caños de hormigón armado de diversos diámetros; ampliación de la plataforma mediante excavaciones laterales de las márgenes de la calzada y sustitución del material extraído por zahorra artificial, hasta alcanzar los 6,50 metros en la ca-

rretera de Matamorosa a Mataporquera y 5,50 metros en la carretera de Olea a Barruelo.

Sobre el firme se han extendido dos capas de mezcla asfáltica en caliente tipo G y tipo S, de 7 y 5 centímetros de espesor respectivamente, procediéndose a una nueva señalización horizontal y vertical y balizamiento mediante barreras de seguridad en los puntos que así se requiera.

Se han mejorado la totalidad del trazado de ambas carreteras, tanto en planta como en alzado, teniendo en cuenta las especiales circunstancias de la acumulación de nieve, elevándose la rama de las carreteras.

La carretera CA-284 tiene una calzada de 6,50 metros, con dos carriles de 3,25 cada uno; mientras que la carretera CA-833 entre Olea y Barruelo, tiene una calzada de 5,50 metros, con dos carriles de 2,75 metros.

### Señalización y balizamiento

Finalmente se ha procedido a la señalización y balizamiento tanto horizontal como vertical, con la instalación de nuevas señales de advertencia de peligro, prohibición, orientación e indicación general y barreras de seguridad en las zonas donde se ha precisado tales, como terraplenes y curvas de radio reducido, para mejorar la seguridad vial.

Tendrá lugar del 12 al 15 de octubre

## Abierto el plazo de inscripción para la Bienal de Rabel en Olea

**A. QUEIMADELOS. Olea**  
El periódico Alerta colabora este año con la Bienal de Rabel, *V Encuentro de Rabelistas Rabelera Caravana*, que tendrá lugar en el mágico entorno de la Tasca Camesa, en Olea.

Organizado por Endó, Olea, cuenta esta edición con el apoyo de la Asociación de Empresas y Comercios de la Mancomunidad Los Valles, Aecoval, País Románico y Leader Plus, Ayuntamiento de Valdeolea, Cementos Alfa y Ayuntamiento de Valdeprado del Río.

El encuentro de rabelistas como viene siendo tradicional, se desarrollará entre el 12 y 15 de

octubre, con conciertos de apertura en Olea, concierto ferroviario en Mataporquera y concierto solemne en Montesclaros el día 12 de octubre; conciertos de alterne y atardecer el 13; conciertos recogido y rabelero el día 14, y la clausura el domingo 15 de octubre.

### Presentación en Santander

Además se han programado dos presentaciones previas una en Santander el día 22 de septiembre en el Centro Cultural Modesto Tapia; y otra el 6 de octubre en la Casona de la capital campurriana.

El premio está dotado con dos mil euros en metálico y la Flor Natural

## Paula Alvarez gana el certamen poético de las Justas Literarias

**QUEIMADELOS. Reinosa**

El jurado calificador de la XLII edición de las Justas Literarias de Reinosa ha otorgado el primer premio del certamen poético a Paula Álvarez Carnero, vecina de Alcalá del Júcar, Albacete, que presentó a concurso el poemario *Cuerpos deshabitados*, obra por la que recibirá los dos mil euros de premio en metálico y la Flor Natural, que recogerá el 16 de septiembre, en el transcurso del certamen que dará por iniciadas las Fiestas y Fiestas de San Mateo 2006.

El jurado calificador concedió Mención de Honor a Nacho Albert Bordallo, autor re-

sidente en Málaga, por la obra titulada *Soliloquio del eterno usuario*.

Los poemas finalistas fueron *El día fragmentado*, de Pablo Martín Coble y *El invierno está aquí*, cuya autora ha sido Mercedes Aurora Blanco Rodríguez.

Entre los siete poemas presentados del concurso local se concedió a María de los Ángeles Gutiérrez Ibáñez el primer premio, por el poema titulado *Duende*.

### Certamen de cuentos

También se fallaron los premios del Concurso Nacional

de Cuentos José Calderón Escalada, acordando conceder el primer premio, dotado con dos mil euros, al relato titulado *Cuento que usted debe escribir*, original de Rubén Castillo Gallego con domicilio en Murcia, concediendo Menciones de Honor a Félix J. Palma Macías, con domicilio en Sanlúcar de Barrameda, Cádiz, por el relato titulado *Maullidos* y a Ignacio Borgonóns con domicilio en Cartagena, Murcia, por el cuento titulado *Catherine*.

Entre los siete cuentos presentados, ganó Mercedes Ramos Rivera, por el relato titulado *El rey destronado*.